

左ニ無類迦羅モ附人本意ノチニサセ、齋藤春吉モニシテ申セ  
ル。迦羅問題ニ據トモハ聯同體ノ權利民衆主モナ故外ハ甚矣  
モ迦羅會ニ懇セモハ故意迦羅會モイム底ニトモカク申セ  
ス。其ノハ一良土ノ聯合ニ附セモニセキヤモ段階正四環也。之  
十日ニ舉一回ノ會合モナモ其獨本指ハ港島等ニ來モ開ハシテ  
聯合會ヨリニ落其跡ノ聯合會ヨリ着一會舉出モ全員ナセリハ目  
露山（大洲）ハ迦羅會ノ隸屬モ實開シ。平井（大阪）ハ大洲  
（大洲）ハ迦羅會ノ隸屬モ實開シ。

◎迦羅會報

各局別四發モテベモ。

迦羅委員ハ嘉善櫻金モ外堺ノ久々野町吾ミリ謀メタ。其ノ姉ハ則  
ハ前傭モナベニ。山口案ハ大蔵姫ニモ競蟲シテ。  
イハ意料モ直ヘ。山谷（泉掛）ハ此モ十分ニ堪災モナリモトヨ  
因ニ金モ後ロヤビモ年端モナロウイ云ヒモニ。迦羅會モ當ロモ  
置モ科モモ貢ハシイ。迦羅會モ出立タ。其谷川（大洲）ハ未央

申合セタ」云々ト説明シタ

或ル代議員ガ組合員ガ既成政黨ニハイレバ如何ト質問シタノニ對  
シテ、平井ハ既成政黨ニハイル者ハ絶対ニナイトハツキリ答ヘタ  
鍋山ハ毎日新聞ニ依レバ今度大阪府ハ府令ヲ出シテ我々ノ運動ヲ  
徹底的ニ取締ルトノ事デアルガソレハ事實デアルヤ否ヤヲ政治部  
ハ調査ヲシタカト質問シタノニ對シテ平井（大阪）ハ特高ノ人々  
ノ話ニヨレバ現在労働運動ヲ取締ル幾多ノ法令ガアルガ其ノ法令  
ノ良否ヲ永井部長ガ各署長ニ諸問シタノデアツテソンナ事ハナイ  
ソレハ毎日ノ記者ガ早合點ヲシテ斯ノ如ク報道シヌノダト云ツテ  
チツタト答ヘタ。

◎労働法制ニ關スルノ件（理事會提案）

説明者平井（大阪）

「政府の大正八年ノ内務省案ノ労働組合法案ヲ根據トシテツクツ  
タ組合法案ヲ來ルベキ議會ニ提出スルトノ事デアルガ該案ニ對シ